



Con Obras por Impuestos PDET, Gran Tierra Energy invierte más de \$7.500 millones para mejorar vía terciaria en Puerto Asís beneficiando a más de 15.300 personas

Puerto Asís, Putumayo. 9 de mayo de 2022. Gran Tierra Energy, la Agencia de Renovación de Territorio y el Ministerio de Transporte, se complace en anunciar la finalización de un proyecto de mejoramiento vial en los municipios de Puerto Vega y Campo Alegre en Puerto Asís, Putumayo. A través del mecanismo de Obras por Impuestos PDET, que lidera el Gobierno Nacional, la empresa Gran Tierra Energy invirtió COP\$7.500 millones para mejorar 3,2 km de vía que beneficiarán a más de 15.300 personas que residen la región.

“Hoy estamos entregando de la mano con el sector privado una vía de gran impacto para el desarrollo de la región. Lo que hoy estamos entregando es muestra del compromiso del Gobierno del presidente Iván Duque. Independientemente del gobierno que venga, las comunidades tienen que seguir apostándole a los PDET”, explicó el consejero Presidencial para la Estabilización y Consolidación (e), Juan Carlos Vargas.

Durante más de 5 años esta obra había sido solicitada por los habitantes de las veredas entre Puerto Vega y Campo Alegre en Puerto Asís, quedo plasmada por las comunidades en los PDET y hoy, gracias al trabajo articulado entre el sector empresarial, el Gobierno Nacional y las autoridades locales, es una realidad.

El proyecto contempló la pavimentación de la vía, la instalación de cunetas en ambos costados y la señalización de seguridad vial. La calidad de vida de las personas a lo largo de esta ruta y la economía local se verá impactadas positivamente, ya que reducirá el polvo generado por el tránsito de vehículos, disminuirá los costos de transporte de carga y pasajeros, aumentará la seguridad vial y facilitará la comercialización de productos agrícolas y de ganado.

“Para el Sector Transporte es muy importante seguir viendo la transformación que traen las Obras por Impuestos PDET, frente al desarrollo de las vías terciarias en diferentes regiones. Hoy estamos conectando las vidas de los habitantes de las veredas de Puerto Vega y Campoalegre, en Putumayo, gracias a este mecanismo, pero es algo que está ocurriendo en toda Colombia. Es tiempo de creer en una mayor movilidad para los municipios PDET, que traerá beneficios a corto plazo, además de permitir un mayor acceso a los servicios y programas del Gobierno”, señaló la ministra de Transporte, Ángela María Orozco Gómez.

A propósito del proyecto, el director general del INVÍAS, Juan Esteban Gil Chavarría, indicó: “La pavimentación de 3,2 km de vía beneficia a más de 15.300 putumayenses residentes en las veredas de Campoalegre y Puerto Vega, en el municipio de Puerto Asís. Así, con la inversión de \$ 7.591 millones del contribuyente Gran Tierra se logró aumentar la comercialización de productos agrícolas y pecuarios. Estamos desarrollando la infraestructura vial a nivel municipal, un aspecto clave para que los municipios sean más competitivos e impactan positivamente en la calidad de vida de la población en general”.



Desde 2018, Gran Tierra Energy ha invertido más de \$14.100 millones en los municipios PDET de Putumayo. Los proyectos incluyen la instalación de unidades sanitarias para familias rurales, mejoras de infraestructura en escuelas locales y rurales, fortalecimiento de la cadena del cacao, protección del medio ambiente y la promoción de los Derechos Humanos.

"Gran Tierra Energy seguirá apoyando iniciativas comunitarias lideradas localmente las cuales tengan un impacto positivo en nuestras comunidades vecinas y que fortalezcan la economía local. Gracias a este proyecto de Obras por Impuestos PDET, estamos orgullosos de que más de 15 mil personas que viven en las veredas entre Puerto Vega y Campoalegre en Puerto Asís tendrá una conectividad vial más segura la cual ayudará a tener una mejor movilidad y llevar sus productos al mercado", afirmó Manuel Buitrago, presidente y Country Manager de Gran Tierra Energy.

Gran Tierra está totalmente comprometida con el apoyo a los esfuerzos de construcción de paz liderados por el Gobierno de Colombia en las regiones más golpeadas por la violencia. Específicamente en el Putumayo, Gran Tierra apoya iniciativas lideradas por la Consejería Presidencial para la Estabilización y Normalización y sus dependencias, como la Agencia de Renovación del Territorio (ART) y la Agencia de Reincorporación y Normalización (ARN) y seguirá apoyando iniciativas que construyen un futuro mejor para las comunidades locales.

Durante 2021 Gran Tierra Energy entregó dos proyectos adicionales a través del mecanismo de Obras por Impuestos en los municipios PDET de Puerto Caicedo y Orito, Putumayo. Estos proyectos proporcionaron equipos de cocina, incluidos refrigeradores, congeladores y hornos, así como mesas y sillas para 152 comedores escolares, beneficiando a más de 12.000 estudiantes y docentes.

Las comunidades de Puerto Caicedo y Orito buscaron estas mejoras escolares para sus alumnos con el fin de atender una necesidad apremiante, el aumento de la deserción escolar por la inseguridad alimentaria. Con Obras por Impuestos PDET, en Putumayo se han aprobado 9 proyectos por más de \$45.865 millones orientados a los sectores de educación, transporte, y agua potable y saneamiento básico.

Obras por Impuestos PDET

Es un mecanismo a través del cual empresarios y personas naturales, contribuyentes del impuesto de renta, pueden diseñar y ejecutar proyectos para mejorar las condiciones de vida de las comunidades de los municipios más afectados por la pobreza y la violencia en Colombia.

Los contribuyentes que invierten en las zonas afectadas por la violencia tienen la oportunidad de realizar obras de impacto social, participando activamente en la transformación de las regiones que requieren de su compromiso como partícipes de su desarrollo, avanzar en sus políticas de responsabilidad social y fortalecer los lazos de confianza con las comunidades donde operan.



Asimismo, estas obras estimulan la inversión en los territorios, dinamizan la economía y potencializan la región. Con esto se convierten en actores clave que aportan a la construcción de paz de manera directa. A través de este mecanismo se han desarrollado 77 proyectos con una inversión total de \$611 mil millones para estabilizar los municipios PDET.

